MSS 385 659/1264

Domingo 25 de Julio de 1916

## Un Hecho Social Interesante

Bajo el nombre de "Comité de Sociedades Obreras de Chile" publica mos em otra sección el acta de la última reunión celebrada por representamtes de diversas agrupaciones de esa índole, para tratar del proyecto sobre

la Caja de Crédito Popular.

Pocas campañas han contado con el aplauso máminimo de la opinión pública que las emprendidas en contez de la explotación de que son víctimas las clases trabajadoras, de parte de mas agencias y no es extraño por lo tanto que las sociedades obreras tomen participación activa en el estudio de la ely, llamada a corregir el actual régimen; pero hay una circunstancia digna de especial mención en los esfuerzos de esas colectividades para hacer triunfar sus propósitos. Nos referimos a la solimatidad que preside esos trabajos.

Quizás, por la primera vez en Chile, las sociedades obreras, sin distinción de partidos, ni doctrinas, se reunen para propender al bienestar común de las clases menesterosas. Es esta una actitud digna de todo aplauso y que contrasta, visiblemente, con la actitud de los legisladores que pierden lamentablemente, em estériles debates doctrinarios o mezquinas intrigas de partidos, el tiempo que deberían destinar a los

asuntos de interés nacionall

El buen sentido del pusblo sabe muy bien a que atenerse respecto a la fraseología con que, sa capa de ideales llamados doctrinarios, se trata de obstaculizar la labor del gobierno, para obsener tales o cuales ventajas personales.

La reunión de los diversos comités obreros demuestra un criterio amplio y honrado que ha de redundar en ventajas positivas, no sólo para las clases trabajadoras que representan, sino para el país entero, a quien da un ejemplo de altura de miras y sentido práctico en la consideración de los problemas nacionales.

El comité de las sociedades obreras que impulsa la creación de la Caja de Crédito Propular tal come fué mayor seguridad de éxito, ya que será muy dificil que alguien se atreva a resistir las manifesta aspiraciones manifestadas unanimemente por el pueblo.

Ojalá este primer paso dado en pro del acercamiento de las colectividades obreras de todos los partidos no sea el únicom y los asociados obténgan la realización de sus propósitos, que, en este caso, son

los de todo el país .